

えいごであそぼう 13



(報告 Nancy 中山) 2026.1.19

約1ヶ月ぶりの英語であそぼうでした。

| | |
|--------------------------|---|
| (共通) 挨拶 Weather, date | 挨拶、天気、曜日の英語 |
| 歌を歌おう | 幸せなら手をたたこう等元気に歌いました。 |
| ABC | アルファベットソング |
| 数を数えよう | 1から20迄数えました。 自分で言える~とみんなの前でカウントしてくれたお友達もいました。 |
| なんの音かな? | 石垣島の海の音を聞いて、どんな音かな?? 「波の音」「川の音」「トイレが流れる音」など色々(*'艸`*)クスク 愛先生は先週石垣島に行っていたそうです(まあ羨ましい!!) 海の映像をみんなに見せてくれました。 「〇〇もここに行きたくなった~」と(*'▽`*) (お父さん、お母さんよろしくお願いいたします。) |
| 神経衰弱ゲーム | アルファベットの神経衰弱。発音しながら、めくって覚えます。ゲームだから楽しもうと愛先生に言われても、つい熱くなり泣いてしまう… |
| 終わりましょう | 今年もよろしくお願いします!! |

Nancy のワンポイント英会話⑬ ~新年の考え方~

日本では、クリスマスが終わるとすぐにお正月モードに入り、クリスマスツリーの代わりに門松やしめ縄が飾られ、一気に街中が「和」の雰囲気に変わります。

これに対し、1年の中で最も大きなイベントがクリスマスのアメリカでは、お正月をどんな様子で迎えるのでしょうか? 1月1日を英語では「New Year's Day」と呼び祝日にはなっていますが、日本のように初詣に行く習慣はありません(元旦礼拝をやっている教会へ行く人もいます)し、日本でいう凧あげなどのお正月ならではの遊びもありません。おせち料理に代わる料理もなく、大晦日にパーティーで大勢での飲食を楽しんだあとなので、ゆっくりと過ごす人が多い様です。アメリカではクリスマス前後に長期の休みをとるので、お正月は2日から通常勤務に戻るのが大半です。それ以外は特にお正月だから何をするということはないようです。(HPより抜粋)

昔、サンフランシスコで年越しをしたことがあります、ビールとご馳走を頂き、花火が上がる中盛大にカウントダウンをしました。楽しく笑顔でハグし合い新年を祝いました。(但しビールを飲みすぎて(-_-;)簡易トイレに行きつく迄苦しかったことも今では良い思い出です(笑))